## ■ Educación → Universidad

Programa de mayores. Universidad de Almería- 27/09/04

## El programa de mayores de la UAL cuenta este año con 90 nuevos alumnos

## Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El

Programa "Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia" de la UAL cuenta este año con unos 90 nuevos alumnos. El dato ha sido aportado durante la firma del convenio por el que se prorroga el Programa un curso más. En este acto han estado presentes el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija; el Delegado Provincial de Políticas para la Igualdad y Bienestar Social, Luis López, y la profesora emérita Concepción Zorita, directora del Programa.



De izda. a Dcha.: Luis López, Delegado Provincial de de Políticas para la Igualdad y el Bienestar Social, Alfredo Martínez, Rector Magnífico de la UAL y Concepción Zorita, Directora del Programa de Mayores en la UAL.

La iniciativa se puso en marcha en 1997 y se ha celebrado

ininterrumpidamente hasta este curso, impartiéndose en la actualidad en tres sedes: Almería, Roquetas de Mar y Vera. El Rector de la UAL ha destacado en este sentido el éxito del Programa, que cada año cuenta con más matriculados.

Tanto Luis López como Concepción Zorita han hecho hincapié en la importancia de la iniciativa para el mayor, pues hace que aumente su calidad de vida y "contribuye incluso a mejorar su salud física", ha señalado el Delegado Provincial. Igualmente, Concepción Zorita ha destacado la "buena cooperación" que existe entre los mayores y los alumnos jóvenes, con los que comparten algunas clases.

Aunque el Programa tiene como destinatarios a las personas mayores de 50 años, debido al elevado número de matrículas los alumnos que tengan entre 50 y 56 años darán clase en los grupos de segundo y tercero. De este modo, el alumno más joven que entra en primero este curso es de 56 años. En cuanto al plan de estudios, consta de un primer ciclo de tres cursos, un segundo de dos y un programa indefinido de "Ampliación". En cada uno de los cursos se realizan tres tipos de actividades: una parte específica que se ocupa del tema "El hombre" en primero, de la "Obra humana" en segundo y de "El espacio y el tiempo en los que esa obra se realiza" en tercero (los cursos cuarto y quinto estudian la investigación que se realiza en la UAL y el de ampliación consta de 45 horas de cursos monográficos elegidos por el grupo); una parte compartida con los estudiantes en el Campus universitario y también en los Cursos de Verano de la UAL y, finalmente, una parte de actividades complementarias, variable en número y contenidos según las posibilidades y los deseos de los alumnos. Este año académico se impartirán cursos de cocina, informática o inglés, entre otros.

El profesorado que participa en el Programa pertenece a la UAL mayoritariamente, aunque también colaboran profesores y expertos de otros niveles del sistema educativo o que están en posesión de un currículo adecuado al tema a desarrollar.

Al finalizar cada ciclo, si el alumno lo solicita, se otorga un diploma propio de la Universidad en el que se reconoce la labor realizada. Este diploma no tiene validez profesional ni carácter competitivo ni equivale a la diplomatura o licenciatura universitaria.

Este curso las clases comenzarán en octubre en las tres sedes en las que se imparte. En Almería, las clases comenzarán según el siguiente orden: el lunes día 4, los cursos de primero, tercero y ampliación; el martes día 5, cuarto curso; el miércoles día 6, quinto curso, por último, el jueves día 7, segundo curso. Los alumnos de Vera comenzarán las clases el día 4 de octubre y los alumnos de Roquetas de Mar el día 13 de octubre. Las matrículas pueden efectuarse hasta el mismo día 13.

noticias@indalia.es